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THOMAS SCHNEIDER:     Привет всем. Пожалуйста, присаживайтесь, мы должны 

начать.В наши дни время - очень скудный ресурс, так что 

спасибо. 

Итак, сегодня у нас традиционная сессия с коллегами из 

ccNSO.  У нас не так много времени, поэтому мы постараемся 

поработать по ряду элементов и провести обмен по ним. Если, 

может быть, мы могли бы увидеть пункты повестки дня на 

втором экране, который не используется, это было бы 

полезно, но позвольте мне тем временем, возможно, начать и 

поздороваться с нашими коллегами и позволить им 

представиться, потому что у нас появилось много новых 

людей которые, возможно, еще не знакомы с Вами.  Так что 

спасибо Вам большое. 

  

KATRINA SATAKI:  Большое спасибо, Томас.  Меня зовут Катрина Сатаки (Katrina 

Sataki), я являюсь Председателем Совета ccNSO из 

Европейского региона.  И со мной здесь Найджел Робертс 

(Nigel Roberts), он также советник из европейского региона. И 

с нами здесь присутствует множество коллег. И если будут 
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какие-то вопросы, на которые мы не сможем ответить, они 

будут рады предоставить любую необходимую Вам 

информацию. 

Итак, наш первый пункт повестки дня сегодня - это 

трехбуквенные коды ISO 3166 как TLD. В настоящее время они 

исключены.  Но мы знаем, что для GAC это очень актуальная 

тема, а следующая - собственно разработка политики в 

отношении использования названий стран и территорий в 

качестве доменов верхнего уровня в последующих раундах. 

Мы знаем, что Вы очень активно работали над этим.Ваши 

обсуждения, мы видели письмо, которое Вы отправили в 

GNSO, Ваши требования, Ваши ожидания от этого процесса 

разработки политики и обсуждений.И на этот раз мы хотели 

бы услышать больше о Ваших взглядах, где мы можем найти 

некоторые общие темы, по которым мы могли бы 

сотрудничать.О Ваших планах, о Ваших взглядах , мы 

действительно будем рады с удовольствием услышать об 

этом. 

  

THOMAS SCHNEIDER:    Спасибо, Катрина.Как Вы говорите, эти вопросы, конечно, 

представляют большой интерес для многих из нас, 

правительств, и я думаю, что мы разделяем некоторые общие 

интересы или проблемы с сcTLD в этом отношении. И один 
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элемент , и нам не нужно их отделять, мы можем обсудить 

фактически оба, потому что я думаю, что они достаточно 

близки друг к другу.Список ISO с трехбуквенными кодами - 

это, конечно, то, что интересно многим заинтересованным 

сторонам по разным причинам.  Вопрос в том, каков интерес 

общественной политики или какие могут быть права, что 

может быть использовано и какова история также в плане 

того, какие вопросы рассматривались или решались.  

Кроме того, с нашей стороны интерес будет состоять в том, 

чтобы услышать Ваши взгляды, а также общие условия или 

проблемы и условия, при которых, как мы понимаем, Вы и мы 

и ALAC согласились быть частью этого так называемого 

Рабочего трека 5 для работы над географические названиями, 

и не только названиями стран и территорий, но 

географическими названиями в целом, но, конечно, названия 

стран и территорий - это что-то особенное.  

Поэтому давайте просто откроем дискуссию, чтобы 

представители GAC, а также члены регистратур ссТLD 

обменялись мнениями .Я думаю, из того, что я прочитал в 

обоих условиях, в условиях есть довольно много совпадений, 

и поэтому у нас может быть явный общий интерес.Таким 

образом, дискуссия открыта, поэтому я надеюсь, что Вы 

будете активно делиться своими взглядами, идеями и 

опасениями по поводу географических названий, названий 
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стран и территорий, трехбуквенных кодов.Мы были бы очень 

признательны за любую информацию, которой Вы хотели бы 

поделиться с нами.Спасибо.Швейцария. 

  

ШВЕЙЦАРИЯ:  Привет, добрый день и благодарю Вас за то, что пришли.Я 

просто хотел узнать у Вас, планируете ли Вы каким-либо 

образом запустить PDP или любой процесс разработки 

политики по теме трехбуквенных кодов.Спасибо. 

  

KATRINA SATAKI:  Спасибо за Ваш вопрос. На данный момент мы это не 

рассматриваем.  Мы работаем над другими процессами 

разработки политики.И позже сегодня мы поделимся 

обновленной информацией об этом.Мы, как Вы, возможно, 

видели в нашем письме к GNSO, отметили, что мы оставляем 

за собой право на участие в работе PDP GNSO по 

использованию географических названий, что не исключает 

тот факт, что мы можем запускать наши собственные PDP, 

которые находятся в сфера компетенции ccNSO, что означает, 

что эти коды являются кодами стран.Но на данный момент мы 

этого не планируем. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо. Другие комментарии или вопросы? Норвегия. 
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НОРВЕГИЯ:  Спасибо, просто вопрос.  Я слышал об этом; я не знаю, 

завершилось ли это уже, но ccNSO достигла какой-либо общей 

позиции в отношении использования географических 

названий для будущего раунда новых gTLD и статуса прежнего 

Руководства кандидата? 

  

KATRINA SATAKI:  Большое спасибо за этот вопрос.Я думаю, что наше 

сообщество не отличается от любого другого сообщества, что 

означает, что наши взгляды внутри сообщества 

расходятся.Некоторые из них более открыты для того, чтобы 

иметь названия как TLD , а некоторые более консервативны 

.Тем не менее, у нас существует общая позиция, и в настоящее 

время она была конкретно выражена в некоторых заявлениях, 

выпущенных Ассоциацией доменов верхнего уровня в 

Азиатско-Тихоокеанском регионе и центром, который 

является Ассоциацией регистратур ccTLD в Европе, и мы 

ожидаем, что в ближайшее время к нам присоединятся 

Ассоциация Латинской Америки и Африканская ассоциация. 

Таким образом, наша общая позиция заключается в том, что 

мы открыты для дискуссий, и если нам удастся найти лучшее 

решение, чем то, которое предлагается в Руководстве 

кандидата, мы открыты для этих обсуждений.Но если мы не 
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сможем достичь консенсуса по какому-либо другому 

решению, которым другие будут довольны , тогда мы 

ожидаем, что - и да, это довольно беспрецедентное событие, 

возможно, для регистратур ccTLD; мы придерживаемся 

общего взгляда, что, если мы не сможем достичь консенсуса 

относительно лучшего решения, которое удовлетворяет всех, 

тогда мы должны вернуться и сохранить консенсус, 

достигнутый нами более пяти лет назад, что зафиксировано в 

Руководстве кандидата. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Иран? 

  

ИРАН:  Большое спасибо с нашей стороны за то, что Вы пришли. 

Вчера я вошел в зал GAC, я был на в другом зале с другой 

группой ранее, и я увидел, что там проводилось заседание с 

Группой некоммерческих заинтересованных сторон.Кто-то в 

этом, в верхней таблице, упомянул, что нет международного 

законодательства или соглашения . но я думаю, что он сказал 

законодательства, касающегося правом какой-либо страны на 

какое-либо имя и т. д. и т. п. 

Я думаю, что это спорный вопрос.  Если нет международного 

права, то не существует конкретного закона, разрешающего 
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это.  Эта проблема не решена.   И кроме того, не только 

международное право должно быть применимо.  Иногда есть 

общий закон, иногда много других вещей.  Поэтому мы не 

убеждены в справедливости этого одностороннего заявления 

о том, что можно свободно использовать, потому что нет 

закона.  Прошу прощения за этот очень примитивный 

пример.  Если нет правил для скорости автомобиля, вы не 

можете гнать машину со скоростью 300 километров в час, 

заявив, что нет правил.  Все же здравый смысл, общий закон 

дают вам некоторый ориентир.  Итак, это одно.  

А другое заключается в том, что мы не хотим, чтобы проблема 

двухбуквенных повторилась и с трехбуквенными.Мы очень 

довольны тем, что эта проблема находится в руках ccNSO, 

которая, по крайней мере, принимает во внимание все 

комментарии соответствующим образом и не опирается на 

вопрос меньшинства и большинства, поскольку в противном 

случае может так произойти, что те люди, которые имеют 

права, они все еще останутся в так называемом 

меньшинстве.Поэтому я не думаю, что мы должны 

[неразборчиво] для большинства или меньшинства .Мы 

должны прийти к соглашению, консенсусу, 

удовлетворительному для всех.Пожалуйста, учтите это в 

вашей дальнейшей работе. 
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И PDP, я думаю, PDP в ccNSO довольно сильно отличается от 

PDP других.  Но я надеюсь, что мы не будем проводить этот 

PDP, потому что есть некоторые ресурсы, проблемы, 

трудности для некоторых правительств, если не все участвуют 

в PDP, и они могут остаться в стороне, и их взгляды и 

комментарии не будут отражены должным образом .Это 

просто мнение , что мы могли бы выразить, спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо, Иран.  Другие комментарии, вопросы также и от 

ccNSO.  Да , Швейцария. 

  

ШВЕЙЦАРИЯ:  Спасибо, что снова дали мне слово.  Я думаю, что одно из 

соображений, которое я просто выражу в общем плане, 

заключается в том, что помимо того, что мы проводим 

различие между процессом ccNSO и процессом GNSO, 

заключается в том, что является правовой базой, применимой 

к этому TLD.Что касается ссTLD, то мы придерживаемся 

подхода, основанного на принципе субсидиарности, 

поскольку более или менее в руках национального 

сообщества находится создание правовой базы вместе с 

оператором cc TLD, поэтому это очень независимо от 

ICANN.Но если мы рассмотрим подход GNSO, мы, как правило, 
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имеем дело со всеми применимыми законами, всеми 

договорными рамками и т.д. и т. п. 

Поэтому я думаю, что это необходимо будет учитывать, если 

мы будем говорить о трехбуквенных кодах или названиях 

стран и территорий в качестве доменов верхнего уровня в 

Рабочем треке 5, будет ли применяться вся контрактная 

структура или же скорее ссTLD, как это действительно 

происходит по существу, следует ли нам использовать подход 

субсидиарности.Поэтому я не знаю, подумали ли Вы об 

этом.  Спасибо. 

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:  Ну, Вы ответите? 

  

KATRINA SATAKI:  Нет. 

  

THOMAS SCHNEIDER:             Так это был ответ?  Хорошо.  Другие комментарии, вопросы? 

Стенограмма - это стенограмма, так что это там останется 

навсегда, может быть. 

Хорошо.  Если их больше нет, может быть, только одна вещь 

перед тем, как дать слово Ирану, мы понимаем, что 
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сопредседатели Рабочего потока 5 в настоящее время 

пытаются выяснить, каковы процедурные основы для этой 

работы.И они прочитали, и из того, что я понял , из условий, 

которые Вы и мы им предоставили для нашего участия, 

похоже, что есть некоторые аспекты, которые кажутся 

довольно легкими для дальнейшего развития, в то время как 

другие, возможно, не предполагаются именно в том виде, в 

котором мы это сформулировали в структуре GNSO. 

И я думаю, что я лично подал сигнал Председателю, 

например, что мы, возможно, должны быть креативными, 

чтобы учесть там структуры, которые не нарушают то, что у нас 

есть, но, возможно, и пойти немного дальше того, что есть, 

чтобы найти приемлемые решения, которые создают доверие 

к решению этого очень важного вопроса в этой конкретной 

среде, и мы будем готовы продолжать работать с ними.Таким 

образом, эти проблемы и эти критерии могут быть встроены в 

процесс, так что нам не нужно тратить время на то, что в 

конце концов будет анализироваться в самом процессе, но 

чтобы все мы чувствовали себя комфортно в этом процессе.  

Поэтому я не знаю, были ли у вас уже обмены с GNSO о том, 

как перевести это во что-то приемлемое и заслуживающее 

доверия для всех. 
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KATRINA SATAKI:         Да, спасибо, Томас, за этот вопрос; да, вчера у нас был обмен 

с GNSO. .Мы также спросили, будут ли они давать ответ на 

наше письмо, которое мы отправили.И они сказали, что они 

получили письма от Вас, от нас, по-видимому, также и от 

ALAC, и, так как некоторые из требований одинаковы, 

некоторые из них, возможно, немного противоречат друг 

другу; некоторые из них легки для их размещения в их 

концепции, некоторые из них сложнее.Но они ищут пути 

решения всех наших проблем, и они планируют отправить 

нам общие предложения о том, как мы можем двигаться 

вперед. 

Сегодня у нас также была обновленная информация от нашего 

сопредседателя по этом Рабочем треке 5.  Это Эннебет Ланге 

(Annebeth Lange) .Вы все знаете ее, она представляет .no, это 

домен верхнего уровня для Норвегии.К сожалению , она 

должна заботиться о своем голосе, поэтому она много не 

выступает.Но коллега из .uk, Ник, он ее голос, если у вас есть 

какие-либо вопросы, то голос будет рад ответить.Тем не 

менее она может ударить его, и если он ответит неправильно, 

она будет использовать по крайней мере этот рычаг, чтобы 

вернуть нас в нужное русло. 

Поэтому, если у вас есть к ним какие-либо вопросы, они с 

удовольствием ответят.  Итак, сегодня, как я уже упоминала , у 

нас была обновленная информация от них, и они также 
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призвали членов ccNSO, а не только членов, ссTLD, которые в 

настоящее время не являются членами ccNSO, участвовать в 

работе этого Рабочего трека 5, потому что нам нужны люди 

для участия там.И особенно нам нужны люди из разных 

регионов , чтобы, вы знаете, не охватывать только один-два 

региона .Чем больше людей мы сможем привлечь к участию, 

тем лучше. 

Конечно, мы понимаем, что не все могут участвовать, и это 

нормально во всех обсуждениях, во всех процессах.Но чем 

больше людей мы привлечем, тем лучше это будет. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо, и, может быть, последний вопрос с моей 

стороны.Мы обсуждаем в GAC то, как поддержать, 

организовать наше участие в этом, в дополнение к одному 

сопредседателю, что является важной функцией, это важный 

сигнал.Мы думаем о выборе ряда представителей GAC, 

которые смогли бы каким-то образом отразить разнообразие 

проблем , взглядов или ситуаций, которые мы имеем в GAC, 

по этой проблеме географических названий. 

Как Вы будете участвовать в этом?  Есть ли у Вас некоторые 

идеи, которые Вы укажете в дополнение к наличию 

сопредседателя?   Кроме того , несколько человек или Вы 

приглашаете всех к участию?Как Вы убедитесь, что это не 
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фильтр одного человека, но это фактически несколько голосов 

из ccNSO, которые можно каким-то образом услышать,и что 

люди понимают, как читать эти голоса, но что это отдельный 

представитель, или что он говорит от имени нескольких или 

же всех.Итак, как Вы организуете свое участие в дополнение к 

сопредседателю; это было бы интересно .Итак, мы услышим 

голос, я предполагаю - голос Эннебет. 

  

KATRINA SATAKI:   Ник Вэньбан-Смит (Nick Wenban-Smith) от .uk. 

  

NICK WENBAN-SMITH:  Спасибо за то, что предоставили слово, я голос 

Эннебет.  Таким образом, это очень хорошие вопросы, и я 

думаю, что мы должны участвовать конструктивно и значимо 

и эффективно, потому что, поскольку [неразборчиво] ресурс 

может быть потенциально в этих процессах политики GNSO 

.Первоначальный ответ заключается в том, что это открыто 

для всех.Поэтому мы хотели бы, чтобы наши коллеги из ccTLD 

присоединились к группам участия. 

Но что касается наших вкладов, мы очень старались 

подготовить почву для этого; у нас уже есть заявление от 

Азиатско-Тихоокеанского региона, мы послали заявление, 

принятое единогласно среди 60 ссTLD.Это включает 

Великобританию в согласии с Брюсселем для внесения 
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изменения там.И мы ожидаем чего-то от 

латиноамериканского и карибского TLD, и я думаю, что наш 

первоначальный план состоит в том, чтобы иметь меньшую 

группу людей, мы будем координировать наш вклад, но мы 

будем сильно полагаться на легитимность сотен ccTLD, 

которые делают те же заявления со всего мира, и это то, что 

мы скажем. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Пакистан.   Извините, Палестина. 

  

ПАЛЕСТИНА:  Большое спасибо за все эти разъяснения. У меня вопрос о 

трехсимвольном домене.  Мы говорили о символах в доменах 

верхнего уровня и на втором уровне.  Теперь мой вопрос: 

будет ли в ISO 3661 несколько букв или цифр 

зарезервировано для правительств, или это будет зависеть от 

интересов стран? 

Например, для Палестины есть .ps, но в отношении ISO 3166, 

так это будет автоматически зарезервировано для 

правительства?   Поэтому, пожалуйста, проясните ситуацию, и 

спасибо. 
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NICK WENBAN-SMITH:  Таким образом, Руководство кандидата от 2012 годе в 

отношении новых gTLD признает, что, поскольку речь идет о 

более, чем двух буквах, то это находится в рамках политики 

GNSO, и это закреплено в Уставе ICANN.Но есть 

географическая защита.  Так что, хотя это общие термины, они 

также имеют географическое значение, и существуют 

ограничения по географически значимым условиям.  

И что касается трехбуквенным кодам ISO 3166, и вы ссылались 

на один такой для Палестины, настоящие правила 

заключаются в том, что они заблокированы и что никто не 

может использовать их в качестве gTLD, они заблокированы и 

это позиция, которой мы желаем поддерживаться. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо за это.  Великобритания. 

  

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Спасибо, Председатель, спасибо Катрина и Ник Вэньбан-Смит 

за то, что пришли сегодня к нам.Это всегда очень 

приветствуется. 

Ник, Вы упомянули о заявлении Центра. И Вы рассказали о его 

элементах, я думаю.А также о заявлении в отношении 

позиции Азиатско-Тихоокеанского региона, если я правильно 

Вас понял.  А как насчет других регионов?  Они находятся в 
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процессе подготовки позиций по трехбуквенным кодам ISO 

3166?  Какова временная шкала для общих позиций ccNSO 

?Спасибо. 

  

KATRINA SATAKI:  Да, сначала нам нужно провести различие между ccNSO и 

региональными организациями. Мы говорим о региональных 

организациях, так что Азиатско-Тихоокеанский регион как 

региональная организация, так же как и центр для 

европейского региона, а не организация. Это региональные 

организации, которые объединяют ccTLD в конкретных 

регионах. 

Итак, да, у нас есть два заявления от двух региональных 

организаций, и да, как мы уже упоминали, мы ожидаем, что к 

нему присоединится латиноамериканский регион и 

африканские региональные организации.  О сроках, ну, они 

работают в соответствии с их собственными сроками.Мы 

ожидаем, что это будет очень скоро. 

  

NICK WENBAN-SMITH:  Ассоциация доменов верхнего уровня в Латинской Америке и 

Карибском регионе, у них состоится своя Генеральная 

ассамблея 15 ноября, так что очень скоро мы ожидаем 

поступления этого заявления. 
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ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Марк Карвелл (Mark Carvell) снова.  Просто скажу, что 

правительство Великобритании поддерживает то, что было 

заявлено центром в отношении трехбуквенных кодов в 

качестве TLD.Другими словами, только те, которые указаны в 

списке 3166 из трех букв, должны быть 

заблокированы.Поэтому все остальные комбинации трех букв 

должны варьироваться, если я правильно понял центр.  И Ник 

кивает, да, я понял это правильно.   Спасибо. 

И что касается двухбуквенных кодов, то все наши 

зарезервированы в текущей ситуации, я думаю, находятся ли 

они в списке или нет как коды стран.Если я понимаю, по 

контракту ; Да, согласен Ник. 

  

NICK WENBAN-SMITH:  Да, это абсолютно правильно, и я думаю, что одна из вещей, 

которые мы рассмотрели в этом процессе, мы поняли, что 

стандарт 3166 не является абсолютно статичным; он 

динамичен, он со временем меняется по мере создания стран 

и смене их названий.  Поэтому для будущего создания ccTLD 

жизненно важно, чтобы все двухбуквенные комбинации были 

зарезервированы для будущих названий стран. 
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KATRINA SATAKI:  Я думаю, что Европа рада отметить согласие Великобритании. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  У меня еще три запроса на слово.Давайте кратко , мы 

пытаемся двигаться дальше.Так что Индонезия, Иран и 

Аргентина.  Спасибо. 

  

ИНДОНЕЗИЯ:  Спасибо, Томас .Да, я понимаю это сейчас.Таким образом, 

несколько заявлений из нескольких регионов .Просто 

напомню Томасу и ccNSO о том, что есть также азиатское 

заявление для ccTLD [неразборчиво] .Если вы хотите букву, у 

вас будет буква.Спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Большое спасибо.Иран. 

 

ИРАН:  Спасибо, Председатель.Во-первых, один вопрос, и, во-вторых, 

комментарий.Вопрос такой: когда мы говорим о Азиатско-

Тихоокеанском регионе, были ли скоординированные 

взгляды от всего Азиатско-Тихоокеанского региона?Или 

некоторые внесли предложения, выразили взгляды от имени 

Азиатско-Тихоокеанского региона ?Поэтому я хотел бы знать, 
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существует ли координация между всеми членами Азиатско-

Тихоокеанского региона, во-первых.  

И второй вопрос, что касается использования трехбуквенных 

символов, мы твердо убеждены в том, что это должно 

проводиться в соответствии с конкретным соглашением 

страны, с которой это связано.Мы не хотим, чтобы у нас 

сложилась аналогичная ситуация, и чтобы мы говорили, что 

это в соответствии с двумя правилами, либо правилом один, 

либо правилом два.Или обращайтесь к правительствуору или 

не обращайтесь к правительству ; это наше мнение, что это 

должно основываться на письменном соглашении данной 

страны .Мы не хотим иметь ту же проблему, что и 

раньше.Спасибо. 

  

KATRINA SATAKI:  Большое спасибо, Иран; итак, отвечу на Ваш первый вопрос. 

Как Вы знаете у ссTLD есть пять регионов, регионов ICANN или 

считайте их , как хотите, пять регионов.И ccTLD в 

определенном регионе объединяются, и они образуют 

ассоциации, в рамках которых они объединяются и 

обсуждают различные вопросы.Не все ccTLD являются 

членами региональных организаций.Тем не менее многие 

участвовали в работе в этих региональных организациях. 
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В Азиатско-Тихоокеанском регионе существует организация, 

APTLD; Азиатско-Тихоокеанская ассоциация доменов верхнего 

уровня.  На их общем собрании в сентябре это была одна из 

идей, возникших в ходе обсуждений; поэтому они 

предложили общее заявление, заявление позднее было 

обсуждено в списке рассылки, и именно так согласовала 

конкретная региональная организация это заявление. 

Позже в октябре была организована общая ассамблея для 

центра, которая является региональной организацией для 

европейских национальных регистратур доменов верхнего 

уровня.И снова, во время общего собрания, ccTLD в 

европейском регионе - я была частью одного из ccTLD там; 

итак, мы обсудили заявление и одобрили его. 

Позже это - ну не в этом месяце, в следующем месяце, в 

ноябре, позже в ноябре, в латиноамериканском регионе 

регистратуры из этого региона, которые являются членами 

этой конкретной региональной организации, соберутся вместе 

на Генеральной Ассамблее, и мы ожидаем, что они также 

обсудят этот вопрос, и мы считаем, что они присоединятся к 

заявлениям региональных организаций Азиатско-

Тихоокеанского региона и Европы. 

Ответила ли я на Ваш вопрос?  
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ИРАН:                Спасибо.  Да, на первый вопрос. 

  

KATRINA SATAKI:  Спасибо, а затем второй вопрос, я не уверена, что я его 

поняла, поэтому я хотела бы попросить Ника ответить на него. 

  

NICK WENBAN-SMITH:  Я имею в виду, что насколько я понимаю правила назначения 

кодов стран, это заключается только в том, что правительство 

является очень заинтересованной стороной, потому что эти 

вещи определены, и поэтому имеют очень сильный вклад в 

то, как эти вещи работают. Поэтому я думаю, что кратким 

ответом на Ваш вопрос будет да. 

  

ИРАН:  Да, конкретное соглашение.   Спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо.Аргентина , очень кратко. 

  

АРГЕНТИНА:  Спасибо, Председатель.Вкратце, некоторые члены GAC 

послали мне электронные письма о том, что они хотели бы 

присоединиться к нашим усилиям в участии в этом Рабочем 

треке 5.В четверг утром пройдет сессия, три часа. 
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Некоторые из членов GAC также связались со мной для 

оценки того, будут ли рассматриваться некоторые проблемы, 

например, географические показатели .Дело в том , что 

правила, область действия и т. д. должны быть 

определены.Поэтому будет важно, если у вас есть идеи или 

вы не можете участвовать, то отправьте их мне или участвуйте 

в сессии, потому что мандат будет определен начиная с 

сессии в четверг и далее. 

Так что имейте это в виду.  И это будет в небольшом зале , так 

что Вам придется прийти заранее, чтобы занять 

место.Спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо.Слово Нигерии очень кратко , и затем мы должны 

перейти к другим вопросам.Очевидно, что этот вопрос очень 

уязвимый , очень политический вопрос, я думаю, что будет 

правильно выделить ему больше времени.Потом мы очень 

быстро перейдем к другим, поскольку они также важны, но 

это действительно горячий вопрос для некоторых 

правительств и заинтересованных сторон .Итак, Нигерия , и 

потом мы перейдем к следующему пункту. 

  

НИГЕРИЯ:  Спасибо, Председатель.  Я имею в виду, что прошу прощения, 

это кажется немного заурядным, но меня озадачивает, почему 
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этот разговор продолжается и продолжается.И мы согласны с 

тем, что двухсимвольными для ccTLD занимается ccNSO, 

теперь новыми трехсимвольными будет заниматься GNSO и т. 

д. и т.п. 

Но реальность такова, что когда проблема с ссTLD, 

двухсимвольных была решена, их брали /0} прямо из списка 

ISO и назначали соответствующим образом.Поэтому, если по 

какой-либо причине люди решили создать трехсимвольные 

TLD , почему следует спорить о том, должен ли подвергаться 

сомнению список, который представляет различные страны?Я 

думаю, что это не должно быть спорным.  

И это просто удивительно, что у нас есть эти разговоры, и 

люди продолжают обсуждать это снова и снова.Я могу понять, 

когда мы говорим об общих gTLD, да, это поможет Интернету 

расти, а не задушить инновации и т. д. и т.п.Но почему мы 

должны просить или спорить или умолять людей, чтобы они 

не выскакивали с трехсимвольными кодами, которые, 

очевидно , уже давно использовались для обозначения 

названий стран.   Спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо, Нигерия.  Это очень полезный вопрос.Дело в том, что 

в принципе я считаю, что при создании структуры DNS никто 

не думал, что для стран есть что-то еще, кроме 
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двухсимвольных кодов, и в то время было семь доменов 

верхнего уровня общего пользования.И если вы прочтете R FC 

1591, то там говорится, что «Да, у нас есть двухбуквенные 

коды стран, и у нас есть эти семь gTLD, и маловероятно, что в 

будущем что-то будет». 

Это было основой где-то в 90-х годах, я думаю, таков был ход 

мыслей, и никто тогда не задумывался о том, что у нас будет 

что-то вроде точка music (музыка) или точка Amazon или 

трехсимвольные TLD, которые будут кодом страны, вторым 

вариантом кода страны.  Итак, вы правы, у нас есть этот 

список ISO трехбуквенных кодов , который используется в 

спорте в других целях, у нас также нет стран, кроме городов с 

аэропортами, где есть трехбуквенные системы.Но это не 

предназначалось для использования в Интернете в качестве 

доменов верхнего уровня. 

И теперь ведется обсуждение о том, как они могут быть 

использованы, и, как мы знаем, точка com - это домен 

верхнего уровня общего пользования, а также страна, у 

которой есть этот код, а также, возможно, и другие.Таким 

образом, исторически это новая ситуация, и [неразборчиво] 

слышали позицию ccNSO, ссTLD, и по этой теме есть также 

мнения в GAC, но это не то, что всегда присутствовало.Таким 

образом, идет эволюция, которая ставит нас перед новыми 

вызовами, чтобы понять, что является лучшим способом 
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решения того, что должно быть разрешено , что не должно 

быть разрешено и при каких условиях.Возможно, что-то 

должно быть разрешено в отношении трехсимвольных 

кодов.  Таким образом, это то, что нужно рассматривать как 

развитие от точки, когда никто никогда не думал, что это 

будет возможно.Да , Ник. 

  

NICK WENBAN-SMITH:  Я полностью согласен со всеми этими моментами, я думаю, 

что это очень точное и краткое изложение того, где мы 

находимся сегодня. 

Я собирался просто поделиться некоторыми последними 

новостями о том, что Африканская ассоциация доменов 

верхнего уровня также подготовила заявление в этой связи, 

поэтому я думаю, что сейчас у нас представлены все 

глобальные сообщества.Поэтому я считаю, что это очень 

сильный мандат для тех из нас, кто участвует. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Да, спасибо .У нас осталось всего пять минут, нам 

действительно нужно перейти к другим вопросам .Спасибо. 

  

KATRINA SATAKI:  Большое спасибо.  Да, но у нас осталось всего пять минут, и 

поэтому мы будем кратки и дадим вам очень короткое 
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обновление о нашем процессе разработки политики. 

Найджел. 

  

NIGEL ROBERTS:  Да, большое спасибо.   Меня зовут Найджел Робертс (Nigel 

Roberts)/0} из Гернси.Я рад этой возможности предоставить 

последние новости членам GAC о ходе процесса разработки 

политики в ccNSO по поводу прекращения использования 

национальных доменов верхнего уровня. Я председатель этой 

рабочей группы. 

Как вы только что слышали, когда система трехбуквенных 

кодов, о которой мы знаем сегодня, была кодифицирована в 

1990-х годах, была разработана политика в отношении того, 

как создавать и добавлять обязанности передачи для ccTLD; 

RFS 1591, и с тех пор мы много работаем над этим, что это 

значит.Но, как Вы также слышали недавно, за последние 

несколько лет возникли случаи, когда коды ISO, которые 

соответствуют ссTLD, хотя эти два списка не идентичны на 

100%, изменились; страны и территории изменили имена, они 

разделились, они слились, и могут быть или не быть 

некоторые государства в международном праве. 

В ходе проводимой работы по политике в рамках Группы по 

концепции интерпретации стало очевидно, что существуют 

пробелы в политической среде, что IANA должна выполнять 
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свою работу должным образом .Таким образом, мы запустили 

этот PDP несколько месяцев назад, мы провели регулярные 

телефонные звонки, и в четверг состоится встреча в Абу-Даби. 

Мы начали, мы рассмотрели, как произошли изменения со 

стандартом ISO, что совсем не очевидно, и мы начали 

определять нашу терминологию.Таким образом, прогресс 

стабильный и хороший.  

Но нам еще предстоит некоторая работа; в рамках работы по 

концепции инерпретации наблюдалось участие со стороны 

GAC, и мы обнаружили, что это очень полезный двусторонний 

канал связи.  И, выступая в качестве председателя, и для всех 

моих коллег я хотел бы повторить, что нам хотелось бы, 

чтобы, по крайней мере, один, надеюсь, более одного из 

наших коллег здесь, в GAC, чтобы они пришли и помогли нам 

.Так что если вы . Председатель, г-н Председатель или любой 

конкретный член могут сделать это, либо связаться со мной, 

либо с секретариатом ccNSO .Спасибо.Вопросы? 

  

KATRINA SATAKI:  Большое спасибо .Есть вопросы ?У вас есть время на один или 

два вопроса.   Да, пожалуйста. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:  Спасибо за подробный брифинг, в частности, о процессе 

PDP.Мы ценим, что ccNSO и другие заинтересованные круги в 

ICANN пришли к согласию и прилагают все усилия для 

дальнейшего прогресса в процессе разработки политики, по 

данным вопросам.В частности, упоминание трехбуквенных 

кодов и стран и территорий [неразборчиво] географических 

названий.Я хочу знать о предполагаемых сроках, когда ccNSO 

сможет завершить соответствующие процессы PDP. 

  

NIGEL ROBERTS:  Я отвечу, потому что я считаю, что вы имеете в виду PDP по 

прекращению использования доменов, потому что только он 

является действующим у нас.  Как я уже сказал, у нас был 

медленный и устойчивый старт.Это относительно простой 

процесс .Мы начали определять , что есть только один или 

два идентификатора, и в частности, речь идет о сроках, 

сколько времени сохранять ccTLD, когда его соответствующий 

код ISO был удален из списка. 

Я надеюсь, что мы сделаем что-то к лету.Но это моя надежда, 

и я не могу говорить точно ; у нас нет фиксированного графика 

в этом отношении. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:  В принципе, я хочу знать, есть ли у Вас - Вы начали план, и 

какие другие действия выполняете, особенно для GA 17, 18 и 

19; каковы ваши цели, какие действия ... 

  

NIGEL WENBAN-SMITH:  Я не совсем понимаю вопрос.У нас есть PDP , это даст 

результат, который будет документом.В тот момент он будет 

передан в GAC для рекомендации, он пойдет на утверждение 

в ICANN. 

Это временные масштабы, которые находятся вне нашего 

собственного контроля.  Мы обнаружили, что, когда 

концепция интерпретации была сделана, потребовалось 

намного больше времени, чтобы все сделать.Мы думали, что 

мы закончили, но для конечного продукта потребовалось 

намного больше времени, чтобы пройти дополнительные 

процессы, даже несмотря на то, что он не изменился.Поэтому 

мы не можем этого предсказать.Но, как я уже сказал, мы 

стремимся к тому, чтобы что-то было опубликовано к 

середине 2018 года. 

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:  Ладно, спасибо. 
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KATRINA SATAKI:  Да, большое спасибо.К сожалению , у нас нет больше времени 

для решения других вопросов, которые были в нашей 

повестке дня.Наверное, мы слишком оптимистично настроили 

нашу повестку дня. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  У нас осталось 1-2 минуты, время, насколько нам известно, 

относительно в какой-то степени.Я не знаю, хочет ли кто-то 

просто посвятить одну минуту обзору стратегии по 

проведению конференций и сделать комментарий.Что 

касается снижения барьеров, я хотел бы посвятить этому одну 

минуту. 

У нас было несколько обсуждений со всеми другими SO и AC, 

с Правлением, с ICANN org, относительно вопроса 

соответствия ожиданиям и основной ценности 

информированного и всестороннего участия, относительно 

необходимости предпринять шаги для улучшения доступности 

работы ICANN, процессов ICANN, документов ICANN.  

И просто чтобы вы знали, что мы будем продолжать работать 

над этим; мы также обсуждаем это с ALAC, и мы ищем 

способы поддержать ICANN в улучшении понятности, 

отслеживаемости проблем, документов, чтобы и не члены 

организации, у которых ограниченные ресурсы, а также 

время, но также и другие ресурсы, имели доступ к процессам 



АБУ-ДАБИ - Совместное заседание GAC и ccNSO                                                                 RU 

 

 Страница 31 из 32   

   

и возможность выразить свое мнение.Поэтому мы с вами 

будем на связи по этому поводу.1} 

  

KATRINA SATAKI:  Да, большое спасибо.Время истекло.  И мы хотели бы 

поблагодарить Вас , Томас, за Вашу поддержку, и каждый раз, 

когда мы встречаемся, действительно здорово работать с 

Вами.А также хотела бы поприветствовать и поздравить 

нового председателя.  И желаем ей успеха, и если Вам нужна 

какая-либо поддержка, мы здесь, и мы готовы предоставить 

любую помощь, которая Вам нужна.   Так что спасибо Вам 

большое.  С этим, увидимся здесь и увидимся в следующий 

раз в Пуэрто-Рико. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо всем.  Итак, у нас есть 30-секундный технический 

перерыв для записи этого, как мы узнали, что является 

прекрасным временем, чтобы пригласить наших коллег из 

ALAC подойти к этим столам.  Пока мы рассаживаем людей 

здесь, спасибо. 

Тридцать секунд для технического перерыва, поэтому мы 

снова на записи.Итак, для тех, кто недавно появился в GAC, у 

нас в настоящее время есть довольно важная тема, это для 

новых представителей GAC.  Таким образом, это коллеги из 

ALAC, это еще один консультативный комитет, не 



АБУ-ДАБИ - Совместное заседание GAC и ccNSO                                                                 RU 

 

 Страница 32 из 32   

   

правительственный консультативный комитет, а 

консультативный комитет интернет-пользователей. 

  

  

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


